

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

RECIBIMIENTO DE LA SELECCIÓN NACIONAL DE FUTBOL

23 DE JUNIO DE 2008.

(..) A LOS SELECCIONADOS DEL FUTBOL NACIONAL, HOY CONTINUAMOS EN CASA PRESIDENCIAL LA GRAN FIESTA QUE INICIÓ AYER POR LA TARDE EN LAS INSTALACIONES DEL COLOSO DE MONSERRAT Y QUE DEVOLVIO LA ALEGRIA A MILLONES DE CORAZONES SALVADOREÑOS QUE GRITARON A UNISONO EL TRIUNFO DE SU SELECCIÓN, FRENTE A LA SIMILAR PANAMEÑA.

EN PRIMER LUGAR, QUIERO ENVIAR MIS MÁS CORDIALES SALUDOS, Y RESPETOS A LOS AMIGOS DE PANAMÁ, QUE SIN LUGAR A DUDA DIERON TODO DE SÍ ANTE NUESTRA SELECCIÓN NACIONAL QUE SUPO RESPONDER CON TÉCNICA, HONOR Y GALLARDÍA ANTE UN RIVAL COMO PANAMÁ.

COMO SALVADOREÑO, ME SIENTO SUMAMENTE ORGULLOSO DEL DESEMPEÑO QUE TUVO CADA UNO DE USTEDES, PORQUE DEMOSTRARON QUE A PESAR DE QUE HUBO JUGADORES, QUIZÁ SUPIERON APROVECHAR MEJOR LAS OPORTUNIDADES Y SE LES PRESENTARON EN EL CASO DE JUEGO, LO QUE VIMOS AYER FUE A UN EQUIPO QUE TRABAJÓ COMO TAL, COMO EQUIPO, BAJO LA ACERTADA COORDINACIÓN DEL DIRECTOR TECNICO, CARLOS DE LOS COBOS, A QUIEN ADEMÁS, COMO PRESIDENTE DE TODOS LOS SALVADOREÑOS DEBO AGRADECER NO SOLO POR EL EXCELENTE TRABAJO QUE HA VENIDO DESEMPEÑANDO HASTA LA FECHA Y QUE YA ESTA DANDO BUENOS FRUTOS, SINO PORQUE SE HA EXPRESADO COMO UN SALVADOREÑO MÁS.

CUANDO VEO A CARLOS DE LOS COBOS EN LOS PERIÓDICOS Y EN MEDIOS DECIR, ME SIENTO COMO SALVADOREÑO, ES ALGO QUE NOS LLENA DE ORGULLO. CARLOS TU TRABAJO SE HA SENTIDO, ALGUNAS VECES INCOMPRENDIDO, ALGUNAS VECES SIN EL APOYO REQUERIDO PERO USTED DEMOSTRÓ CREER EN EL SALVADOR, USTED CREYÓ EN ESTA TIERRA CUSCATLECA Y NOSOTROS CREEMOS EN USTED. SE HA EXPRESADO COMO



UN SALVADOREÑO MÁS Y ESO ES ALGO QUE AGRADECEMOS DE CORAZÓN, SIENTASE COMO TAL.

AHORA VIENE LA SIGUIENTE ETAPA, QUE NOS PONE A COMPETIR CON COSTA RICA, HAITI Y SURINAM, QUE NOS VUELVE A LLENAR DE ESPERANZA DE PODER OBTENER UN PASE PARA EL MUNDIAL DE SUDAFRICA 2010.

EL DEPORTE EN GENERAL EN NUESTRO PAÍS HA IDO CAMINANDO CON FUERZA, DURANTE NUESTRO GOBIERNO LE HEMOS PROPORCIONADO TODO EL APOYO ECONÓMICO Y POLITICO, ES POR ELLO QUE HOY ADEMÁS DE FELICITARLOS. AYER ALGUIEN ME PREGUNTABA EN EL ESTADIO, CREE USTED QUE LOS MUCHACHOS, LOS SELECCIONADOS NACIONALES ESTABAN JUGANDO EN ESTOS ÚLTIMOS 21 MINUTOS RESOLVIMOS EL PARTIDO, DIGO RESOLVIMOS PORQUE DESDE LA TRIBUNA Y DESDE LOS PALCOS TAMBIEN SE JUEGA, SE JUEGA CON EL CORAZÓN, PORQUE EL CORAZÓN ESTA HECHO PRECISAMENTE, ESTA DESESPERADO, ESPERANDO RESULTADOS.

Y ASI COMO LA GENTE LO VE POR TELEVISIÓN, NOSOTROS LOS FANÁTICOS, LOS AFICIONADOS, ESTABAMOS AHÍ APOYÁNDOLOS DESDE LEJOS.

QUIZÁ LO MÁS IMPORTANTE DE AYER FUE NO SOLAMENTE QUE GANAMOS Y CLASIFICAMOS, SINO CÓMO GANAMOS, ESO ES LO IMPORTANTE, ÍBAMOS EN CONTRA DEL TIEMPO Y LLOVIÓ COMO NUNCA, LLOVIÓ, UN CHAPARRAL TREMENDO DURANTE MUCHOS MINUTOS, SE ANEGÓ EL TERRENO DE JUEGO DEL ESTADIO CUSCATLÁN, PERO AL FINAL, NI LA AFICIÓN SE ENTREGÓ, NI USTEDES SE ENTREGARON, POR EL CONTRARIO, DIERON TODO DE SÍ.

LA FORMA COMO GANAMOS, GANAMOS EN 20 MINUTOS, CREÍMOS LAS PALABRAS DE JUAN JOSÉ GÓMEZ EN EL PERIÓDICO HOY Y QUE SE LAS ESCUCHE AYER TAMBIÉN CUANDO DICE, AQUÍ ESTUVO LA MANO DE DIOS, DE ESO NO TENGA NINGUNA DUDA JUAN JOSÉ, AHÍ ESTUVO ADEMÁS DE LA ENTREGA DE LOS JUGADORES, ESTUVO LA MANO DE DIOS, NO HAY OBRA EN EL MUNDO DONDE NO ESTE LA MANO DE DIOS.

YO QUISIERA DECIRLES QUE ADEMÁS DE FELICITARLOS Y AGRADECERLES UNA VEZ MÁS A NUESTROS SELECCIONADOS, YO ESTOY AQUÍ PARA REPETIR

UNA PALABRA, UNA EXPRESIÓN QUE HA SIDO MUY POPULAR EN NUESTRO GOBIERNO: LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN.

LA SEMANA ANTERIOR CUANDO LOS VISITÉ EN SU CONCENTRACIÓN, HICE UNA PROMESA, UNA PROMESA DE RECONOCÉRLES LOS GOLES Y DARLE UN RECONOCIMIENTO INDIVIDUAL A CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DE LA SELECCIÓN.

UN PERIODISTA ME PREGUNTABA, MIRE PRESIDENTE, LOS JUGADORES SE ENTUSIASMARON MÁS POR EL PREMIO, YO CREO QUE EN LA CANCHA NADIE ESTA PENSANDO EN UN PREMIO ECONÓMICO EN ESE MOMENTO, EN LA CANCHA HABÍAN SALVADOREÑOS DEJANDO TODO POR DARLE UNA VICTORIA A ESTA TIERRA QUE LO NECESITABA, POR SUPUESTO QUE DESPUÉS DE LA VICTORIA Y YA EL DÍA LUNES LOS PREMIOS CAEN MUY BIEN.

EL DIA DE HOY, ENTREGAREMOS PREMIOS CONSISTENTES EN 5 MIL DÓLARES POR GOL ANOTADO Y QUE EN ESTE CASO CORRESPONDEN A ELISEO QUINTANILLA QUE SE AGENCIÓ DOS TANTOS, POR LO TANTO LE ENTREGAREMOS 10 MIL DÓLARES Y HEMOS DECIDIDO DIVIDIR LOS OTROS 5 MIL DÓLARES DEL TERCER GOL ENTRE LUIS ANAYA QUE REALIZÓ EL TIRO AL MARCO Y JOSÉ MARTINEZ QUE AL FINAL CONCRETIZÓ EL TERCER GOL.

ADEMÁS, PREMIAREMOS CON UN BONO DE MIL DÓLARES A CADA UNO DE LOS 33 JUGADORES DE NUESTRA SELECCIÓN Y UN PREMIO ESPECIAL AL DIRECTOR TÉCNICO DE LA SELECCIÓN CARLOS DE LOS COBOS.

TODOS USTEDES HAN DADO A EL SALVADOR Y A TODO EL PUEBLO CUSCATLECO UNA GRAN ALEGRIA, UNA ALEGRIA INCOMPARABLE, YO TENIA DÍAS DE NO VER AL ESTADIO CUSCATLÁN CON ESE ENTUSIASMO, HOY LES PIDO QUE VIVAN ESTE TRIUNFO CON SATISFACCIÓN, PERO SOBRETUDO QUE LO VIVAN CON HUMILDAD, PORQUE APENAS HEMOS DADO EL PRIMER PASO.

USTEDES, DESDE CARLOS DE LOS COBOS, TODO EL CUERPO TÉCNICO QUE LO ACOMPAÑA Y LOS JUGADORES HICIERON POSIBLE QUE LOS SALVADOREÑOS CREYÉRAMOS NUEVO EN EL FÚTBOL, CONCIENTES QUE CADA ETAPA SUPERADA NOS PONE FRENTE A UNA MÁS DURA QUE

SABREMOS SUPERAR EN LA MEDIDA, EL QUE TODOS NOS ENTREGUEMOS CON DEDICACIÓN, ESFUERZO Y DISCIPLINA A LOS ENTRENAMIENTOS Y POR SUPUESTO A LA CONDUCCIÓN DE LOS ENTRENADORES.

NO QUIERO TERMINAR ESTAS PALABRAS SIN AGRADECER EL TRABAJO Y EL EMPEÑO PUESTO POR EL PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN NACIONAL DE FUTBOL, RODRIGO CALVO, QUIEN ESTOY SEGURO, SEGUIRÁ APOYANDO CON EL MAYOR DE LOS ESFUERZOS A NUESTRA SELECCIÓN NACIONAL, RODRIGO HA TENIDO QUE ENFRENTAR MUCHOS PROBLEMAS Y A PESAR DE TODO Y SE LO HE DICHO VARIAS VECES A RODRIGO, VA A CONTAR CON EL APOYO DE LA PRESIDENCIA, QUIEN HA DECIDIDO NO SOLO MANTENER, SINO INCREMENTAR EL PRESUPUESTO DE LA FEDERACIÓN DE FÚTBOL A PARTIR DEL PRÓXIMO AÑO.

A QUIENES PENSARON QUE ESTE TRIUNFO NO SERÍA POSIBLE PORQUE HUBO MUCHOS, QUE PENSARON QUE NO SERÍA POSIBLE. HOY LOS INVITO A CREER EN EL TRABAJO CONJUNTO QUE SE ESTÁ REALIZANDO PARA PONER EL NOMBRE DE EL SALVADOR EN ALTO, EN ESCENARIOS FUTBOLÍSTICOS INTERNACIONALES Y A DAR TODO NUESTRO APOYO A LA SELECCIÓN NACIONAL.

QUERIDOS JUGADORES, SEÑORES MIEMBROS DEL CUERPO TÉCNICO, YO DIJE QUE EL SÁBADO POR LA NOCHE Y LO DIJE TAMBIÉN EN EL ENTRENAMIENTO EN EL QUE LOS VISITÉ, QUE HOY LOS IBA A RECIBIR, GANARAN O PERDIERAN, PORQUE YO ME SIENTO MUY ORGULLOSO DE USTEDES Y SEGURAMENTE EL PAÍS SE SIENTE ORGULLOSO DE USTEDES, Y QUE BUENO RECIBIRLOS CON UNA VICTORIA,. COMO HA CAMBIADO EL PAÍS, YA NO ME PREGUNTARON POR LOS PRECIOS DEL DIESEL NI DE LA GASOLINA HOY EN LA MAÑANA, HOY ESTUVE EN SAN FRNANDO, EN MORAZÁN EN LA CONTINUIDAD DEL PLAN RED SOLIDARIA, VISITANDO A LAS FAMILIAS POBRES DE ESA ZONA DEL ORIENTE DEL PAÍS Y LA GENTE ESTABA FELIZ Y DE LOS ÚNICO QUE SE HABLABA ERA DE LA SELECCIÓN.

ANOCHÉ QUE LLEGUE A MI CASA, MI ESPOSA ANA LIGIA, LA FAMILIA REUNIDA, TODO MUNDO ESTABA PARALIZADO VIENDO EL PARTIDO, HOY AMANECIÓ FELIZ EL SALVADOR Y SE LOS DEBEMOS A USTEDES,

QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA, QUE DIOS BENDIGA A LA SELECCIÓN NACIONAL, PORQUE LO MEJOR ESTÁ POR VENIR.

MUCHAS GRACIAS Y FELICIDADES. MUCHACHOS